

Le car scolaire s'arrête à La Longueraie

Publié le 12/10/2018



Depuis le 24 octobre, une solution partielle a été acceptée par la Région. © Jérémie FULLERINGER

En septembre dernier, dix-huit enfants habitant le hameau de La Longueraie, à Vaudeurs, étaient privés de car scolaire le matin. Le conseil régional de Bourgogne-Franche-Comté estimait notamment que l'arrêt le long de la départementale 905 était dangereux. Contraintes d'emmener les enfants à la mairie de Vaudeurs, 2,7 km plus loin, les familles avaient protesté.

Depuis le 24 octobre, une solution partielle a été acceptée par la Région. Avec le car d'une vingtaine de places dans lequel s'installent d'autres enfants au cours du circuit, huit élèves de primaire sont pris en charge le matin et déposés le soir rue du Château-d'eau, à La Longueraie. Les familles de cinq autres élèves de primaire ont trouvé une autre solution de transport. Restent cinq collégiens, qui sont encore concernés par la problématique. Ils sont ramenés à La Longueraie le soir, mais leurs parents doivent les déposer à la mairie de Vaudeurs le matin.

La Région menace

Michel Neugnot, vice-président de la Région aux transports, n'a pas répondu à nos sollicitations. Le 2 octobre, l' élu a en revanche envoyé un courrier aux familles signalant que si les effectifs augmentaient dans le car, le circuit initial serait rétabli, sans arrêt rue du Château-d'eau. Il écarte ainsi l'option d'un car plus grand.

Emmanuel Gougeon

VAUDEURS CONSOMMATION EDUCATION **Nature** Salamandres, grenouilles, serpents, araignées... ✕

A LIRE SUR L'YONNE

Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"

L'Yonne